



## Begoña García apoya al sector hortofrutícola español en Fruit Logistica

Fotonoticia



5 de febrero de 2025. La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, ha destacado hoy, en la feria Fruit Logistica de Berlín, la relevancia del sector hortofrutícola español a nivel mundial. “Somos el primer país productor de frutas y hortalizas de la Unión Europea y el séptimo del mundo, y las ventas al exterior el año pasado representaron el 26 % del valor total de las exportaciones agroalimentarias”, ha precisado.

Según ha explicado la secretaria de Estado, el volumen de ventas de frutas y hortalizas superó el pasado año los 18.025 millones de euros -45 % de hortalizas y 55 % de frutas- y la balanza comercial tuvo un saldo positivo de más de 11.787 millones de euros.

Begoña García ha agradecido la presencia de las 242 empresas españolas que participan en esta nueva edición de Fruit Logística, para las que la feria supone una cita “fundamental”. En ella se reúnen anualmente productores, expertos,



compradores y distribuidores del sector de productos frescos de más de 145 países.

Begoña García ha reafirmado el compromiso del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación con un sector que es sinónimo de “calidad, competencia y éxito” y una pieza fundamental en el territorio porque en muchas ocasiones representa “el único motor económico y social de nuestros pueblos”.